



Côte d'Azur
INTER-ALPH

8 Pièces

300 m²

Réf. CA14-695

3 490 000 €

Cagnes-sur-Mer

Maison à vendre (06800)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Co-Exclusivité : Sur les premières hauteurs résidentielles de Cagnes-sur-Mer, à seulement quelques minutes de Nice, des plages et à 10 minutes de l'aéroport international, cette propriété entièrement rénovée séduit par son architecture néo-provençale parfaitement intégrée dans son environnement. Elle est sublimée par des intérieurs contemporains aux finitions irréprochables, ainsi que par un choix exigeant de matériaux haut de gamme. Nichée au sein d'un domaine privé confidentiel composé de seulement trois villas, elle bénéficie d'un calme absolu et d'une vue panoramique remarquable sur la ...

Co-Exclusivity — Located on the first residential hills of Cagnes-sur-Mer, just a few minutes from Nice, the beaches and only 10 minutes from the international airport, this fully renovated property stands out for its neo-Provençal architecture, perfectly integrated into its surroundings. It is enhanced by refined contemporary interiors, impeccable finishes and a carefully curated selection of high-end materials. Nestled within a confidential private estate composed of only three villas, the property enjoys absolute tranquility and offers a remarkable panoramic view over the Mediterranean ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

